

L'immigration est une richesse.

Le problème ce sont les inégalités, le racisme et la xénophobie.

Le Gouvernement fait de l'immigration son cheval de bataille et multiplie les annonces outrancières et dangereuses. Le ministre de l'Intérieur a déjà réuni les préfets « *des dix départements où il y a le plus de désordre migratoire pour leur demander d'expulser plus, de régulariser moins* ». Nous dénonçons cette représentation mensongère des migrations : non, il n'y a pas de désordre migratoire, ni de crise migratoire. Nous assistons à une crise de l'accueil et de la solidarité, et une mise en danger des personnes exilées par des politiques de restriction et d'exclusion dont les gouvernements successifs se font les champions. **Collectivement, nous revendiquons la régularisation des personnes sans-papiers, la protection des mineur·e·s non accompagné·e·s, le respect de la dignité et des droits humains.**

Ce gouvernement s'est lui-même placé sous la tutelle de l'extrême droite et a choisi de faire des personnes exilées le bouc-émissaire de tous les maux. Ses propositions s'inscrivent dans l'intensification du climat de peur pesant sur les personnes étrangères, et plus généralement sur toutes les personnes victimes du racisme. Le programme est clair : restrictions des droits, criminalisation des migrations et des personnes solidaires, répression des personnes exilées, enfermement à tout-va.

De loi Darmanin en projet de loi Retailleau, les digues ont été franchies. Et c'est désormais le bloc réactionnaire LR-RN qui fait la loi.

Nous appelons toutes celles et tous ceux qui sont effrayé·e·s par la montée du racisme et la perspective

d'arrivée au pouvoir du RN à manifester ensemble autour de la journée internationale des migrant·e·s. **Nous sommes nombreux et nombreuses. Bien plus que les racistes. Ne soyons pas invisibles.** N'acceptons pas d'être atomisé·e·s. Ensemble nous sommes forts et fortes. Face au racisme et aux inégalités, affirmons notre humanité. Montrons concrètement que le racisme tue, divise et détruit tandis que l'égalité et la solidarité sont désirables.

L'immigration n'est pas le problème. Faire croire cela c'est développer la violence et les inégalités. C'est l'absence de droit qui en est un. C'est désigner les migrant·e·s, les enfants de migrant·e·s, les personnes musulmanes ou assignées musulmanes comme « l'ennemi ». C'est faire progresser la déshumanisation de toute la société. C'est masquer les véritables causes, s'éloigner des solutions : la justice et l'égalité.

🗨️ **pour l'égalité des droits de toutes et tous et la régularisation des sans-papiers**

🗨️ **pour la fermeture des centres de rétention et la liberté de circulation**

🗨️ **pour le logement de toutes et tous les sans-abris, avec et sans papiers, l'application de la loi de réquisition et l'abrogation de la loi Kasbarian-Bergé**

🗨️ **pour l'accès de toutes et tous à la santé et à l'école**

🗨️ **pour l'abrogation de la loi Darmanin, de toutes les lois racistes, du pacte migratoire européen et du règlement Dublin**

Les gouvernements successifs s'attaquent aux migrant·es avant de faire des lois liberticides pour toutes et tous. Indignez vous !

- **A l'occasion de la journée internationale des migrant·es**
- **Rassemblement (17h) -Manifestation (18h)**
- **mercredi 18 décembre à partir de 17h**
- **place Notre Dame - Poitiers**
- **lecture de textes-chorale-rencontres-pôt...**

A l'appel de :